

AMENAGEMENT : Saint Quentin débute ses travaux rue d'Isle

La **COMMUNE DE SAINT QUENTIN** a lancé le début des travaux dans le cadre du réaménagement de la rue d'Isle. La première phase du chantier commence par des travaux d'assainissement, jusqu'à fin août, avant le début du gros des travaux, avec la réfection des trottoirs et les aménagements urbains, pour un coût de 620 000 euros. La fin du chantier est prévue pour le printemps 2017, et ce réaménagement devrait permettre à terme de redynamiser la rue en attirant de nouveaux commerçants. www.ville-saintquentin.fr